					,	A SORRY AS	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:			alcalorpolitico	0	13/07/2024	LEGISLATIVO
					h		EL PODER DE LA VERDA			

Alianza con PRI fue "error histórico": Aspirantes a dirigir PAN adelantan ruptura



Los aspirantes a la dirigencia nacional del PAN, Jorge Romero, Adriana Dávila Fernández, Damián Zepeda Vidales y Kenia López Rabadán coincidieron en que la coalición electoral con el PRI fue una "incongruencia" y "un error histórico", por lo que adelantaron que de llegar al cargo romperán lazos con el tricolor en la materia.

https://www.alcalorpolitico.com/informacion/perfila-el-pan-romper-alianza-con-el-pri-fue-error-historico--409331.html